

Das ist ein Grund zum Feiern: Sparkassen-Niederlassung in Erzingen wird 50

Seit 50 Jahren ist die Niederlassung der Sparkasse Hochrhein in Erzingen auf Erfolgskurs. In einer Feierstunde mit zahlreichen Kunden, Bürgermeister Ozan Topcuogullari, sowie den ehemaligen Bürgermeistern Hubert Roth und Volker Jungmann wurde dieser Anlass gebührend gefeiert.



Feierten das 50-jährige Bestehen der Niederlassung der Sparkasse Hochrhein in Erzingen (von links): Wolf Morlock, Ozan Topcuogullari, Jens Griesser und Heinz Rombach. | Bild: Tina Prause

VON TINA PRAUSE

Gut 70 Gäste feierten am Donnerstag gemeinsam mit der Sparkasse das 50-jährige Bestehen der Geschäftsstelle Erzingen. Kunden, Bürgermeister Ozan Topcuogullari, sowie die ehemaligen Bürgermeister Hubert Roth und Volker Jungmann folgten der Einladung von Heinz Rombach, Vorsitzender des Vorstands und Wolf Morlock, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands in das Restaurant Mange in Griesen.

Bereits 1964 begann die Planung für eine Geschäftsstelle in Erzingen, informierte Heinz Rombach in seiner Ansprache die Gäste. Vier Jahre später wurde die Geschäftsstelle in der Hauptstraße 61 eröffnet. Mit Werner Lüber, der die Filiale ab 1971 leitete, wuchs die Geschäftsstelle schnell. "Er war ein Glücksgriff" lobte Heinz Rombach die Arbeit des ehemaligen Filialleiters.

Schon ein Jahr später begab man sich auf die Suche nach einem geeigneten Grundstück, um sich vergrößern zu können. Der Umzug in die heutigen Geschäftsräume in der Hauptstraße 53 dauerte dann aber noch bis 1983. Hier war ausreichend Platz für den Wachstum und die Entwicklung der Niederlassung.

2003 übergab Werner Lüber die Leitung an Jens Griesser und ging in den wohlverdienten Ruhestand. Seit dem sind 15 Jahre vergangen.

Auch mit Jens Griesser ist die Sparkasse Erzingen weiter auf Erfolgskurs. Mit sechs Mitarbeitern, drei Spezialisten für Baufinanzierungen, Gewerbekunden und Versicherungen ist das Team gut aufgestellt und bereit für die vielfältigen Aufgaben, die auch die neuen Medien mit sich bringen. Bürgermeister Ozan Topcuogullari nutzte die Gelegenheit, um sich für die allzeit gute und bürgernahe Zusammenarbeit mit der Sparkasse zu bedanken, bevor es zum kulinarischen Teil des Abends überging.

ANZEIGE